

全校集会講話の骨子

○体育大会の表彰伝達

<競技の部>	優勝 3年2組	準優勝 2年1組
<ワンダフル賞>	優勝 2年2組	
<学級旗>	優勝 2年2組	準優勝 3年2組
<部活動対抗リレー>		
男子の部	優勝 陸上競技部	
女子の部	優勝 陸上競技部	

【講評も兼ねての講話】

- ・ 体育大会当日は、後半に雨が強くなり、閉会式をテントの中で行うということになりました。マイクの声も聞こえづらく十分な講評もできなかつたので、『第44回 体育大会』を終えての感想も含めてお話(講評)をします。
- ・ まずは、「3年2組の皆さん、おめでとうございます。」さすがに、三冠を狙っていたクラスだけのことはあると感じました。(学級旗は0.5点差で2位、ワンダフル賞は2点差で3位)
- ・ 2年1組の皆さんも本当に頑張りました。担任の先生からは、「大会中だけでなく、大会の始まる前・終わってからの行動すべてが、結果的に準優勝につながったと感じています。」というお話を聞きました。よく頑張りました。おめでとうございます。
- ・ 2年2組は、ワンダフル賞と学級旗の二冠に輝きました。学級担任・副担任を喜ばせたいという気持ちがよく表れて、クラスがまとまっていたと思います。
- ・ 競技の中では、やはり、3年1組と2組の綱引きには、気持ちがひとつにまとまったクラス同士の戦いであり、梅南中学校体育大会史上に残る名勝負であったと感じました。仲間同士の声掛けや励ましが、すばらしいパワーを生み出したと思います。
- ・ また、1500mでは、3年生のOくんと2年生のNくんの一騎打ちとなり、二人ともに5分を切る記録でゴールをしています。本当に手に汗握る好レースがありました。
- ・ 1年生の皆さんには今回の体育大会をどう感じたでしょうか。「やっぱり2年生・3年生の先輩はすごい」と感じた人は多いと思います。
- ・ 中学校に入ってから部活動や体育の授業などでも努力を積み重ねてきた結果です。努力を積み重ねてきた先輩に対して、1年生は憧れの気持ちや、部活動などでも色々と教えてもらいたいという謙虚な(ひかえめで素直な)気持ちを持って接することが必要だと思います。
- ・ 最後に、閉会式の成績発表(Yさん)はとても気持ちがこもっていて良かったと思いました。Yさんだけではなく、他の係生徒も十分に仕事を、責任を持って果たしてくれたことでこの体育大会は成功したと感じています。
- ・ また、体育大会翌日の土曜日には、早朝から部活動の生徒に後片付けをしてもらいました。本当にご苦労様でした。
- ・ 今回の体育大会は、すばらしい大会であったと思います。今日からは、さらに良いものをめざして、日頃からの学校生活を大切にしていきましょう。